

Entrevista / Ivonne Ortega (Coordinador de los Diputados – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Perdón la expresión, pero que se chingue la víctima, ¿no?, ayer vimos la más pura representación de lo que viven las mujeres en México, vimos cómo todo el aparato del Estado, incluyendo a muchas mujeres de Morena, del PRI y del Verde, arrojaban al posible violentador, todo el aparato del Estado, ese momento en el que las mujeres suben al violentador, le dan la palabra y le gritan 'no estás solo', en mi mente tenía las imágenes de las marchas de las mujeres buscadoras, de todas las que son violentadas, encapsuladas por policías. **Cuauhtémoc** no estás solo y las víctimas sí están solas, las mujeres están solas, ni siquiera las pueden acompañar las mismas mujeres, eso es lo que me provocó ayer un coraje, un asco que me hizo querer ir a quitarle el micrófono a Cuauhtémoc porque el **Presidente de la Mesa (Sergio Gutiérrez Luna)** se lo condecía, cuando no lo podía hacer, las mujeres inclusive me empujaron, que eso a mí no me importa.

Yo quiero pedir, lo voy a hacer el lunes en la Jucopo, que así como le dieron la voz al violentador en la tribuna, si la posible víctima quiere tomar la voz en la tribuna, bien se le dé la posibilidad de ser escuchada”.



https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EacB5-4MyylEiSZKrg7B2d4BeejQbX5LV1j8_u2UBOx5QA?e=OkvSbD